

FIN DE ETAPA DE PRIMARIA

En vuestros recuerdos tenéis el día que vuestros padres os dejaron a la puerta del colegio por primera vez, llenos de emociones, curiosidades, nerviosismo, alegría y alguna lágrima también. El tiempo ha pasado y ya nos sois aquellos niños pequeños e ingenuos, habéis madurado y crecidos juntos. Ahora sois ejemplo para el resto de Primaria. Cada uno ha cumplido su objetivo al estar hoy aquí.

En primaria aprendisteis a sumar, restar, multiplicar y a dividir. Mejorasteis vuestra lectura y escritura, lograsteis mejorar en ortografía, vencisteis el miedo a hablar en inglés y aprendisteis muchas cosas más, pero sobretodo, durante vuestro camino en esta etapa conocisteis muchos compañeros y profesores que os hicieron mejores personas con cada una de sus enseñanzas y anécdotas, y lo más valioso, conocisteis y aprendisteis a querer a María Auxiliadora.

Hoy vosotros sois los protagonistas. Es el momento de despediros de esta etapa de primaria donde habéis vivido tantos momentos buenos y malos, situaciones que os han hecho reír, llorar e incluso pelear, pero todo eso que habéis pasado juntos, es la razón por la que a día de hoy sois una clase unida, que os respetáis y os aceptáis los unos a los otros.

Ahora me gustaría que se mirasen los unos a los otros, mira al que tienes a lado, y date cuenta de que con cualquiera de ellos tienes algún momento en la mente, algún momento en el que hayas sonreído por su culpa o gracias a él y recuérdalo así, con una sonrisa en la boca, y recuérdalo así siempre, recuerda que esas personas que están a tu lado han caminado contigo en esta etapa de tu vida y gracias a ellos estás aquí. Con ellos has compartido muchas experiencias: Vuestros juegos de recreo, clases, competiciones deportivas, bailes, teatros, coro, talleres, excursiones y fiestas de Navidad, Don Bosco y María Auxiliadora que os permitieron crecer en un auténtico ambiente de valores salesianos.

Lo hicisteis muy bien y os deseamos que vuestro último paso en la Primaria sea con orgullo y que vuestro primer paso en Secundaria sea con mucha alegría.

Recordar siempre: “Este no es solo vuestro colegio, es vuestra Casa”

¡Viva sexto de Primaria, viva Don Bosco y viva María Auxiliadora!